

Günzacher Feuerwehr wählt neue Vorstandschaft

Günzach: am 3. April 2022 eröffnet Vorstand Ulrich Polanka die diesjährige Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Günzach. Sein besonderer Gruß gilt dem anwesenden Kreisbrandrat Markus Barnsteiner, Bürgermeisterin Wilma Hofer sowie Altbürgermeister Georg Häring, Ehrenmitglied Paul Lang, den anwesenden Gemeinderatsmitgliedern und den 69 anwesenden Feuerwehrkameradinnen und -kameraden.

Der Vorstand bedankt sich bei der Gemeinde und den restlichen Mitgliedern des Vorstandes für die stets gute Zusammenarbeit.

Kommandant Andreas Weber berichtet 2020/2021 von insgesamt 11 Einsätzen, davon 1 Großbrand. Auch die Aus- und Weiterbildung wurde nicht vernachlässigt. Unter anderem absolvierten 16 Kameradinnen und Kameraden die Prüfung zum Truppführer, 1 Kamerad zum Gruppenführer, 5 Atemschutzgeräteträger wurden ausgebildet und 8 Leistungsprüfungen konnten von Bronze bis Gold-Grün erfolgreich abgelegt werden.

Kreisbrandrat Markus Barnsteiner führt folgende Ehrungen durch:

Für 40 Jahre aktiven Dienst werden Hans-Jürgen Schön, Max Mair, Michael Rauscher und Karl Wassermann geehrt.

Andreas Förg, Sebastian Häring, Markus Mair, Georg Maurus, Martin Maurus, Stefan Rauch, Jürgen Ringel, Christian Streicher, Thomas Waldmann, Andreas Weber, Hans Batzer und Karl Rothärmel werden für 25 Jahre aktiven Dienst geehrt.

Der wichtigste Tagesordnungspunkt der Versammlung ist die Neuwahl der Kommandanten und der Vorstandschaft.

Aus der Wahl gehen Andreas Weber als Erster Kommandant und Sebastian Häring und Alexander Mair als stellvertretende Kommandanten hervor.

Ulrich Polanka tritt nach 24 Jahren im Amt nicht mehr als Vorstand für die Feuerwehr an. Auch Schriftführer Gerd Wassermann und Kassier Michael Rauscher, beide 18 Jahre im Amt, stellen sich nicht mehr zur Wahl.

Als neue Vorstandschaft werden gewählt: Stefan Richter (Vorstand) Michael Hiepp (Kassier) Florian Polanka (Schriftführer), Bernhard Hiemer und Samenfink Andreas werden wieder als Beisitzer gewählt. Die Gewählten nahmen ihr Amt an und bedanken sich für das in sie gesetzte Vertrauen.

Der ehemalige Vorstand Ulrich Polanka beendet die Versammlung mit den Worten:

„Es war mir eine Ehre.“



Vordere Reihe von links: Markus Barnsteiner, Ulrich Polanka, Karl Wasserman, Michael Rauscher, Andreas Weber, Alexander Mair, Sebastian Häring, Andreas Förg, Stefan Rauch

Hintere Reihe von links: Georg Maurus, Martin Maurus, Hans Jürgen Schön, Max Mair, Stefan Richter, Florian Polanka, Gerd Wassermann, Jürgen Ringel, Michael Hiepp, Markus Mair

Text: Gerd Wassermann und Florian Polanka

Foto: Andreas Drescher